

**CASN
ACESI**



Plaidoyer pour des Canadiens en meilleure santé : Formation en sciences infirmières pour le XXI^e siècle

Présenté par
L'Association canadienne des
écoles de sciences infirmières
The Canadian Association
of Schools of Nursing
(CASN/ACESI)

2010



Constituant le groupe le plus nombreux de professionnels des soins de santé au Canada, les infirmières et les infirmiers sont la colonne vertébrale de notre système de santé. La recherche montre que la sécurité d'un patient dépend de la qualité de la formation de l'infirmière qui s'occupe de lui. Voilà pourquoi l'Association canadienne des écoles de sciences infirmières, en partenariat avec des infirmières enseignantes et des administrateurs de toutes les régions du Canada, a défini trois domaines d'investissements cruciaux dans la formation infirmière qui permettront à la population canadienne de continuer à bénéficier des services d'un effectif infirmier fort, capable et disponible.

Investir dans le personnel enseignant et l'infrastructure des programmes de sciences infirmières.

Pour que notre système de soins de santé réponde aux besoins changeants de la population canadienne, nous avons besoin d'infirmières et d'infirmiers autorisés qui, grâce à leur formation théorique et pratique, sont prêts à prodiguer aux patients les soins de grande qualité dont ils ont besoin et auxquels ils s'attendent. Malheureusement, le maintien de l'effectif infirmier bien instruit qui est actuellement en place pose un défi en raison du manque de personnel enseignant, de la faiblesse de l'infrastructure des programmes de sciences infirmières et de la difficulté à trouver des stages pratiques pour les effectifs étudiants. Des investissements du secteur public faciliteraient davantage l'accès aux programmes d'études supérieures (faisant ainsi augmenter le nombre d'infirmières capables d'enseigner), aideraient financièrement les infirmières à suivre des programmes de maîtrise et de doctorat et élargiraient l'accès aux stages pratiques grâce à l'aide financière accrue qui permettrait de couvrir les coûts associés à l'organisation et à l'administration des stages.

Favoriser des initiatives novatrices pour maintenir un effectif infirmier bien préparé.

La technologie évolue rapidement dans les soins de santé et la technologie utilisée dans la formation en sciences infirmières doit suivre. Un investissement du secteur public permettrait d'offrir des possibilités d'apprentissage par simulation là où il n'y en a pas encore, de mettre en œuvre des modèles de formation à distance afin d'améliorer l'accès, par exemple pour les étudiants autochtones et de créer une base de données sur les facteurs qui influencent la réussite des étudiantes et étudiants en sciences infirmières.

Investir dans la recherche en sciences infirmières et l'application des connaissances.

La recherche en sciences infirmières a un effet positif sur les patients et aide à garantir que des données probantes guident les décisions des infirmières. Un investissement dans la recherche en sciences infirmières contribuerait à produire davantage de données probantes dont les infirmières s'inspirent pour donner des soins en mesure de produire les meilleurs résultats possibles. En outre, pour répondre aux besoins et réduire les coûts, les fonds destinés à la recherche infirmière permettraient d'évaluer les nouveaux modèles de soins infirmiers, garantissant ainsi la sécurité des patients et des résultats optimaux pour eux.

Ensemble, nous pouvons créer un effectif infirmier pour répondre aux besoins d'aujourd'hui et de demain.

Joignez-vous à nous pour faire avancer ces solutions. Communiquez avec Siobhan Bond au 613.235.3150, poste 23, ou envoyez-nous un message électronique à inquire@casn.ca.

CASN
ACESI



The Case for Healthier Canadians: Nursing Workforce Education for the 21st Century

Submitted by
Canadian Association of
Schools of Nursing/
Association canadienne
des écoles de sciences infirmières
(CASN/ACESI)

2010



www.casn.ca

As this country's largest group of health care professionals, nurses are the backbone of our health system. Research shows that a patient's safety depends on the quality of their nurse's education. That's why the Canadian Association of Schools of Nursing, in partnership with nurse educators and administrators across the country, has identified three crucial areas for nursing education investment so that Canadians can continue to benefit from a strong, capable and available nursing workforce.

Invest in nursing faculty and nursing program infrastructure

For our health care system to respond to Canadians' changing needs, we need registered nurses whose education and training have prepared them to provide Canadians with the high quality of care they need and expect. Unfortunately, sustaining our current well-educated nursing workforce is a challenge because there isn't enough faculty, nursing program infrastructure is weak and it's difficult to find practice placements for students. Government investments would increase access to graduate programs (thus increasing the numbers of nurses who could teach), provide financial assistance to nurses in Master's and Doctoral programs, and increase access to practice placements because of increased financial support to cover the costs associated with organizing and administering the placements.

Foster innovative initiatives to sustain an appropriately prepared nursing workforce

Technology in health care is advancing rapidly; nursing education technology must keep pace. Government investment would allow for simulation training where it hasn't been available, distance education models to improve access for Aboriginal students and others, and for the creation of a database to provide information on those factors that most influence a nursing student's career success.

Invest in nursing research and knowledge translation

Nursing research has a positive impact on patients and helps ensure that nurses' decisions are guided by evidence. Investment in nursing research would build the body of evidence nurses need to draw on to provide patients with the type of care that will have the best possible outcomes. In addition, to meet needs and reduce costs, health care is being delivered differently. Funds for nursing research would permit evaluation of these new models of nursing care to ensure that patient safety and optimum patient outcomes are maintained.

**Together, we can develop
a nursing workforce to meet
present and future needs.**

Join us in moving these solutions forward.
Contact Siobhan Bond at 613.235.3150 ext 23
or email us at inquire@casn.ca.